

UCAPAN TERIMAKASIH

Bismillahirrahmanirrahim..

Alhamdulillah. Puji syukur kepada Allah SWT. Yang telah memberikan nikmat yang sangat luar biasa, memberi penulis kekuatan, membekali penulis dengan ilmu pengetahuan serta memperkenalkan penulis dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang engkau berikan, akhirnya Karya Tulis Ilmiah yang sederhana ini dapat terselesaikan tepat waktu. Shalawat serta salam tercurah limpahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Segala perjuangan penulis hingga titik ini, penulis persembahkan teruntuk orang-orang hebat yang selalu menjadi penyemangat, menjadi alasan agar penulis kuat sehingga bisa menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.

1. Ayahanda Ronny, seseorang yang bisa disebut selaku ayahanda dari penulis pertama dan berhasil membuat penulis bangkit dari kata menyerah. Alhamdulillah kini penulis bisa berada di tahap ini, menyelesaikan karya tulis ilmiah sebagai perwujudan beliau yang ingin anaknya menjadi seorang sarjana dalam keluarga beliau. Terima kasih sudah mengantarkan penulis berada di tempat ini. Terima kasih ayah, penulis merasa bangga memiliki ayahanda seperti engkau.
2. Ibunda Anita, sosok perempuan hebat yang menjadi ibu dari penulis pertama yang selalu memberikan penyemangat dan doa yang membuat penulis dapat menyelesaikan karya tulis ilmiah ini. Penulis persembahkan karya tulis sederhana ini untuk ibu. Sosok ibu yang penuh cinta, yang telah melahirkan penulis, merawat penulis dan membesarkan penulis dengan penuh cinta. Terima kasih ibu, atas doa doa mu lah anakmu berhasil menjadi sarjana saat ini. Akan ku persembahkan gelar pertama ini untuk mu ibu.
3. Ayahanda Emil Achir, sosok ayahanda dari penulis kedua. Terima kasih telah memberikan doa dan dukungan yang luar biasa kepada penulis sehingga penulis mampu bertahan hingga sekarang. Terima kasih telah menjadi *role model* bagi penulis dan membuat penulis menjadi seperti sekarang.
4. Ibunda Detti, sosok ibunda dari penulis kedua. Terima kasih telah selalu memberikan semangat dan doa. Terima kasih untuk semua cinta dan kasih sayang yang tidak pernah terputus. Terima kasih telah menjadi alasan untuk selalu berjuang. Ku beruntung jadi anakmu bunda.
5. Ayahanda Heri Purwanto, sosok ayahanda dari penulis ketiga. Terima kasih Ayah, atas segala dedikasi, kerja keras, dan cinta yang telah diberikan kepada penulis sepanjang hidupnya. Ayah adalah teladan yang luar biasa dan telah mengajarkan penulis nilai-nilai kehidupan yang tak ternilai harganya. Terima kasih juga atas segala upaya Ayah untuk memenuhi kebutuhan keluarga dan memberikan penulis kesempatan yang lebih baik dalam hidup. Penulis sangat bersyukur menjadi anak Ayah
6. Ibunda Mahmudah, sosok ibunda dari penulis ketiga. Terima kasih Ibu, atas segala cinta kasih, perhatian, dan pengorbanan yang telah diberikan kepada penulis sepanjang hidup

penulis. Terima kasih atas dukungan dan doa Ibu dalam segala hal, mulai dari pendidikan hingga impian penulis. Terima kasih, Ibu, atas semua yang Ibu lakukan dan menjadi sosok yang luar biasa. Semoga Allah melimpahkan kebahagiaan dan kesehatan kepada Ibu.

7. Terima kasih kepada Prof Rendy Munadi, M.T selaku dosen pembimbing pertama, terima kasih atas bimbingannya, kritik dan saran dan selalu meluangkan waktunya disela kesibukan. Menjadi salah satu dari anak bimbinganmu merupakan nikmat yang sampai saat ini selalu penulis syukurkan. Terima kasih Prof, semoga jeri payahmu terbayarkan dan selalu dilimpahkan Kesehatan.
8. Terima kasih kepada Ibu Nurwulan Fitriyanti S.Pd, M.PFis dan Ibu Sussi S.Si, M.T selaku dosen pembimbing kedua yang selalu memberikan motivasi, nasehat dan semua kebaikan selama ini, yang telah membimbing penulis dengan sabar dalam pengerjaan skripsi ini hingga dapat menyelesaikan karya tulis ini. Semoga ibu selalu dalam lindungan-NYA dan selalu dilimpahkan kemudahan dalam hari harinya.
9. Terima kasih kepada ibu Ridha Muldina Negara S.T, M.T selaku wali dosen TT-43-05 yang membantu kami bertiga untuk menyelesaikan segala rangkaian study Sarjana ini. Terima kasih atas dedikasi ibu selama ini yang meluangkan waktu untuk kami bertiga agar dapat menyelesaikan study ini.
10. Larasati Az Zahra Putri, Terima kasih banyak telah membantu penulis disaat penulis terpuruk, malas hingga tidak ada mood disaat menyelesaikan karya tulis ini. Terima kasih sudah memberikan bantuan yang terbaik, memberikan doa yang terbaik beserta motivasi yang sangat banyak tanpa henti untuk membantu penulis menyelesaikan karya tulis ini. Pengalaman yang sangat berpengaruh bertemu dengan engkau, segala keluh kesah, senang hingga sedih sudah penulis terima Bersama anda. Sekali lagi terima kasih sudah menemani penulis dalam menyelesaikan karya tulis ini.
11. Husnil Khairani. Terima kasih telah menemani penulis kedua selama perkuliahan. Terima kasih telah menjadi tempat berkeluh kesah dan tempat bercerita. Terima kasih telah menjadi bagian dari perjalanan penulis hingga saat ini. Semoga kita bertahan lama.
12. Rosa Sofwatin Ni'mah. Terima kasih telah menjadi sosok rumah tempat penulis pulang. Terima kasih telah banyak berkontribusi untuk penulis, memberikan pemikiran yang baik, moral, dan selalu sabar dengan penulis selama ini. Terima kasih telah memutuskan untuk mengambil bagian dalam perjalanan panjang, melelahkan, dan menantang bersama penulis hingga saat ini. Semoga kita terus kuat, membawa kebahagiaan dan keberhasilan di setiap langkah perjalanan kita.
13. Terima kasih kepada teman-teman TT-43-05 yang telah memberikan pengalaman hidup selama kuliah, bertemu dengan kalian tidak akan disesalkan seumur hidup. Belajar bareng, jalan jalan bareng serta bermain bareng yang mengenang di memori kita bertiga sehingga kami bertiga tidak bisa melupakan atas kenangan tersebut. We Strong Till We Die TT-43-05.